Assemblée Générale de Provinces & Traditions 2016

Je crois que le moment est venu pour que le Conseil d'Administration et moi-même vous accueillent officiellement pour la 12ème fois à ce rendez-vous annuel rituel, obligatoire et autant que possible convivial. Je tiens à vous remercier tous, mais particulièrement **Mr le Député-Maire** et le Conseil Municipal d'Orléans qui depuis de nombreuses années mettent à notre disposition cette superbe salle qui nous convient parfaitement et nous permet d'être ce que nous sommes et surtout de perpétuer pour les générations futures le culturel de la vie de nos terroirs anciens, pas si lointaine, mais oh combien riche et différente ... Je regrette qu'il ne puisse être parmi nous et l'excuse de son absence en transmettant mes plus chaleureuses salutations et vœux d'excellente santé à Mr **Serge Grouard** pour le relationnel que nous avons eu pendant un certain nombre d'années.

Il est représenté par nos amis de toujours et de toutes nos manifestations que nous aimons tous: **Jean-Pierre Gabelle, Nadia Labadie et Sébastien Hoel**, le référant de notre quartier.

Je remercie très chaleureusement notre Sénateur **Jean-Pierre Sueur**, absent l'année dernière puisqu'en mission aux E.U et que nous retrouvons comme d'habitude avec beaucoup de bonheur cette année.

Mr Christophe Chaillou, Conseiller Départemental et Maire de St Jean de la Ruelle s'est excusé par lettre et aussi verbalement lors de l'A.G. du Morvan à laquelle je participais.... Mais est représenté par Mr Norbert De Brézé qui très souvent parmi nous, est un Conseiller de grande qualité.

J'aurais voulu saluer avec toujours autant de plaisir le symbole vivant de nos amicales, Madame **Solange Alzy**. qui vient d'avoir quelques soucis de santé, mais qui résiste et que nous reverrons rapidement je l'espère, je t'embrasse Solange.

Notre ancien président André Crochet.

Mesdames et Messieurs les Présidents des Amicales Régionalistes du Loiret; Mesdemoiselles les Muses. Mesdames et Messieurs, chers amis.

En ce jour, 21 février, je suis heureux de souhaiter la bienvenue à vous tous et en même temps que mes salutations les plus chaleureuses, je vous transmets au nom du Conseil d'administration tous mes remerciements pour votre participation à ces débats qui sont obligatoires et très sérieux mais pas forcément amusants Tous les intervenants que nous sommes vont essayer de vous prouver le contraire, d'abord dans la présentation de l'A.G, ensuite par le repas concocté par nos amis du Berry, Merci Roseline, Jeanne et les autres mais pensez surtout qu'à partir de ce soir, amis berrichons vous en prenez pour 12 ans ... de tranquillité.

Votre participation nous réconforte et nous donne un peu de courage face à un avenir qui s'annonce de moins en moins facile ...

C'est le moment aussi d'avoir une pensée particulière pour tous nos amis malades et ils sont nombreux, ils souffrent, et s'ils ne peuvent être avec nous en ce moment, je suis sûr qu'ils ne nous oublient pas.

Je veux que nous rendions hommage à ceux qui ont partagé notre grande et belle histoire et qui nous ont définitivement quittés. Je pense à tous.et particulièrement à une amie très chère: **Annick Désprés**. Je ne veux pas oublier dans un contexte bien différent les martyrs des attentats terroristes.

Je vous demande une minute de silence. Merci.

Assemblée Générale 21 février 2016

Il est 10 heures 15 en ce dimanche 21 février. La salle dite « de Théâtre » est envahie par environ 100 membres de nos Amicales venus pour assister à l'assemblée générale statutaire de Provinces et Traditions en Loiret.

Robert Desmarais, Président en exercice déclare ouverte l'Assemblé Générale et prononce un discours d'accueil envers les Elus, Présidents et Amicalistes venus assister à cette AG. Une minute de silence est alors observée en mémoire de nos amis disparus et des victimes de toutes les violences de l'année.

Lecture est faite ensuite du compte-rendu de l'Assemblée Générale de l'an passé par Annie Pelmard

secrétaire adjointe.

Robert Desmarais reprend la parole et présente le rapport Moral.

A l'issu de ce rapport, Roseline Ethoré Viceprésidente nous expose le projet d'animations envisagé pour fêter les 30 ans de la Maison des Provinces. Ce projet a fait l'objet d'une réunion avec Mr Sébastien Hoel Maire adjoint quartiers ouest qui est prêt à soutenir cette action (ouverture pendant une semaine vers l'extérieur pour présenter toutes les activités de la MDP).

Vient ensuite la lecture du rapport d'activités 2015 par Eric Budon secrétaire.

Colette Juranville, trésorière, nous expose le bilan financier de l'exercice 2015. Le quitus étant donné par les vérificateurs aux comptes Michèle Nioche et Jean-Pierre Dargent, le bilan est adopté à l'unanimité par l'ensemble des votants. Les deux rapports (rapport moral et rapport d'activités sont également adoptés. Notons que les deux vérificateurs aux comptes sont réélus pour l'année en cours.

Colette Juranville présente ensuite les prévisions budgétaires pour l'année qui vient (les comptes sont prévus avec les données en notre possession).

C'est au tour des commissions de présenter le bilan de leurs activités. (Voir dans les pages suivantes qui leur sont réservées), (CLU, Soufflet de Cornevielle, Publicité, Chorale, Aménagement) Sylvie Baron, qui a remplacé Michelle Brunet, fait un compte-rendu des activités des Ateliers. Ces activités étant fors nombreuses, elle n'entre pas dans les détails, mais fait un inventaire des activités (paille, vannerie, dentelle etc...).

Avant de procéder à l'enregistrement et à l'approbation de l'élection des responsables des commissions (tous reconduits à la tête de leur commission respective), la parole est donnée par Robert Desmarais à **M. Jean-Pierre Sueur**, Sénateur du Loiret, qui doit nous quitter rapidement

pour une autre manifestation où il est attendu.

Celui-ci commence par présenter ses excuses de devoir nous quitter si rapidement, puis nous rappelle que nous sommes citoyens du Monde, que nous sommes détenteurs d'un savoir et d'un patrimoine important; il souligne que bien évidemment les territoires d'outre-mer (les Antilles en ce qui nous concerne sont « la France ») le nom de notre région a changé pour être plus prêt de ce qu'il représente vraiment; il faut aimer notre terroir et continuer à le bien représenter par nos danses,